

# Arbeitsblatt zum Thema "Was wurde aus Lenin nach seinem Tod?"

---

## Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Lenin starb schon nach zwei Jahren nach \_\_\_\_\_ der Sowjetunion.  
Einige Zeit später wurde Josef Stalin sein Nachfolger. Manche  
\_\_\_\_\_ behaupten, dass Lenin ein guter Mann gewesen sei. Erst  
Stalin habe aus der \_\_\_\_\_ ein Land gemacht, in dem viele Millionen  
Menschen getötet wurden. Heute weiß man aber, dass bereits  
\_\_\_\_\_ es richtig fand, jeden zu töten, der gegen die Sowjetunion  
war. Er ist verantwortlich für den \_\_\_\_\_ Tausender Menschen.  
Man hat Lenin viele Denkmäler gebaut, sowohl in der \_\_\_\_\_, als  
auch in Ländern, die von der Sowjetunion unterdrückt wurden. Nach dem  
\_\_\_\_\_ der Sowjetunion wurden viele davon abgerissen. Es gab  
sogar Städte die seinen \_\_\_\_\_ erhielten. Kinder mussten Lieder  
über ihn singen.  
Die \_\_\_\_\_ Lenins wurde nach seinem Tod nicht begraben, sondern  
einbalsamiert. Auf diese Weise ist der \_\_\_\_\_ nicht verwest, sondern  
bewahrt geblieben. Am Kreml in Moskau hat man ihm ein Gebäude gebaut, ein  
\_\_\_\_\_. Wer Moskau besucht, kann sich dort noch heute den toten  
Lenin ansehen.

Sowjetunion Leiche Sowjetunion Lenin Leute Gründung Ende  
Namen Tod Körper Mausoleum

## Quellenangabe:

Artikel: Lenin (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel, Antje Lachmann u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA  
<https://klexikon.zum.de/index.php> (<https://klexikon.zum.de/index.php?title=Lenin&oldid=52966>)